

Entrevistas con famosos

Queridos telespectadores, hoy nos hemos entrevistado con una persona quizás no muy conocida, pero, muy interesante.

Sí, ya lo he escuchado por ahí, efectivamente, esa persona es la señorita ¡Miriam Pascual!

Miriam nació el día seis de agosto del 1994 en nuestra ciudad vecina Figueres.

Actualmente tiene 14 años y estudia en el prodigioso instituto IES LLANÇÀ, como bien indica su nombre, en Llançà.

Miriam vive en la calle Ramon Muntaner número 4, con tres personas más.

Le hemos pedido una breve descripción de sus familiares.

Para empezar, tiene una hermana mayor que se llama Elody. Elody estudió en el mismo instituto que Miriam, tiene 17 años y ahora estudia Administración.

También vive con su madre Katy Gómez, de 41 años. Trabaja en una empresa de limpieza.

Finalmente su padre, Miguel Pascual, tiene 47 años y es funcionario en el ayuntamiento de Llançà.

Por lo que nos ha contado, Miriam se enfada con facilidad, pero normalmente es simpática, le gusta conocer a gente nueva, hacer nuevas amistades, y sobre todo es muy habladora.

Ella lleva toda su vida viviendo en Llançà, un pequeño pueblo en el noreste de Cataluña, que por cierto, es muy bonito para pasar las vacaciones. Miriam ha ganado varias medallas de gimnasia rítmica, además de ganar el concurso de castillos de arena, celebrado anualmente en la playa de Grifeu.

Ella es, o era, aficionada al teatro, y se presentó a castings para anuncios publicitarios, como el del “pirulo volador”.

A Miriam le gusta cantar, bailar, irse de compras con sus amigos y amigas, quedar con ellos, y es aficionada a la fotografía (participó en el concurso de fotografías del IES).

Cuando acabe la ESO, Miriam tiene planeado hacer bachillerato, e ir a Madrid, para ir a la Universidad Autónoma de Madrid.

En ella, va a hacer la prueba de selectividad para estudiar periodismo o marketing, aún no está segura.

Bueno, eso es todo por hoy, mañana viene al programa nuestro querido amigo Edelmiro Fernández, ¡no os lo perdáis!